

HAUT-RHIN : Fermeture d'une usine

(De notre correspondant du Haut-Rhin)

Nous avons relaté dans un numéro de *T. S.* la décision prise par la direction de l'usine Salin de fermer cet établissement qui occupait 160 ouvriers.

Vendredi 29 novembre a eu lieu à Soultz, dans la salle du tribunal mise gracieusement à la disposition des organisateurs par la mairie, une réunion publique à laquelle étaient conviés les ouvriers de la fabrique Salin, les travailleurs des autres usines de Soultz, l'association des commerçants, etc.

Les camarades Muré (C.G.T.), René Koch (C.G.T.-F.O.) y exposèrent les revendications des licenciés. De nombreux camarades de l'usine Salin prirent la parole et firent connaître les conditions de travail et de licenciement.

Les camarades Hugel (sec. gén. de la C.G.T. du Haut-Rhin), Fouilleron (P.S.U.), Stable (P.C.), Winninger (S.F.I.O.), Schnellbach (P.S.U.) s'associèrent à cette manifestation de solidarité ouvrière. Une communauté de travail a été prévue. La première séance de travail a eu lieu vendredi 6 décembre. Espérons que les camarades de la C.F.T.C. s'y joindront pour affirmer l'unité d'action des travailleurs, unité d'action indispensable pour assurer la sécurité de l'emploi et l'extension des libertés syndicales.